

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



400.000 Besucher feierten im Prater **Die Wiener Wiesn jubelt über neuen Gästerekord**

Mit Programmhilights, Live-Acts und Kulinarik war das Fest ein voller Erfolg.

Leopoldstadt. Das größte Oktoberfest Österreichs, die Wiener Wiesn, war ein voller Erfolg. Heuer gab es sogar einen neuen Besucherrekord: Mehr als 400.000 Gäste waren während der 18 Tage auf der Kaiserwiese im Prater. Die drei Bierzelte und die fünf Almen mit ihren sonnigen

Schanigärten boten mit 1.400 Biertischen und 2.800 Bierbänken einen würdigen Rahmen für zünftiges Beisammensein. 650 Mitwirkende waren während des Festbetriebes im Einsatz, 70 davon sorgten für die Sicherheit.

Nach der Wiesn ist vor der Wiesn: Nächstes Jahr findet das Mega-Event von 26. September bis 13. Oktober statt.